
Ein kleines Boten-Gedicht

Ein Bote kommt – das bin ich hier  
und bringe das Licht der Welt zu Dir.
Es möchte sich verschwenden
und dadurch Hoffnung schenken.

Euch ist bald der Heiland geboren
nichts und niemand ist verloren.

Jesus sagt:

Ich bin das Licht der Welt.
Er ist der, der alles hält.

Als Bote komme ich hierher 
und verkünde euch: Es weihnachtet sehr!

Ein Licht für Dich.
Ein Brief für Dich.
Mach es Dir damit gemütlich
und schau, wer zu Dir spricht.

Gesegnete Weihnachten!


